
Mike Frantz zum Club?
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Weiß nicht so recht. Ich meine bei Freiburg hat er sich erstaunlich gut entwickelt, aber mit
seinen 32 Jahren ist er halt jetzt auch kein Mann für die Zukunft mehr. Bis jetzt haben wir mit
solchen Leuten gemischte Erfahrungen gemacht, mal ging's gut (Galasek, Simons), mal weniger
gut (Polak, Balitsch).
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